



Así quedó el Congreso de la Unión con mayoría relativa de Morena y aliados en Cámara de Diputados

Con la asignación de plurinominales por parte del INE, ahora se sabe la composición de San Lázaro para la próxima legislatura

Por Brenda Terreros



La composición del Congreso de la Unión para la próxima legislatura quedó finalmente definida con la asignación de plurinominales aprobados por el Consejo General del Instituto Nacional Electoral (**INE**).

Movimiento de Regeneración Nacional (**Morena**) y sus aliados, el Partido Verde Ecologista de México (**PVEM**) y Partido del Trabajo (**PT**), lograron la **mayoría relativa** necesaria para reformar la Constitución Política de México, aunque no por decisión unánime. De once consejeros del INE, siete votaron a favor y cuatro en contra.

En el **Senado**, el escenario estuvo cerca de ser el mismo, ya que la autodenominada Cuarta Transformación (4T) quedó **a tres escaños de alcanzar la mayoría calificada**.

Por vía plurinomial la 4T obtuvo 108 diputaciones: 75 correspondientes a Morena, 20 al PVEM y 13 al PT. Mientras que senadurías logró 19, de las cuales 14 corresponden a Morena, 3 al PVEM y 2 al PT.